



PRÉFET DU BAS-RHIN

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 20 avril 2021

Sécurité du quotidien à Strasbourg : l'affaire de tous pour mieux vivre ensemble

Lors de son déplacement à Montpellier sur le thème de la sécurité, le président de la République a confirmé le déploiement de 10 000 policiers et gendarmes supplémentaires sur l'ensemble du territoire national. Dans le Bas-Rhin, qui verra ses effectifs de policiers renforcés de 49 postes, les forces de l'ordre œuvrent quotidiennement pour renforcer la sécurité et le lien police-population dans les quartiers.

L'exemple des quartiers de la Meinau et du Neuhof

Depuis 2 ans, un effort particulier pour la sécurité des habitants de ces quartiers a été réalisé par :

- des patrouilles pédestres régulières pour assurer une visibilité et cibler plus précisément des secteurs ;
- des réunions régulières des policiers avec les acteurs de terrain (bailleurs sociaux, commerçants, directeurs des établissements scolaires) afin de résoudre ensemble les problèmes d'insécurité de la vie quotidienne ;
- une lutte permanente contre l'usage et les trafics de stupéfiants par des visites régulières des caves et halls et des actions de contrôle contre les rodéos.

Chaque semaine, des opérations de sécurisation sont ainsi menées sur la voie publique par les policiers de la sécurité publique.

Au cours de l'année 2020, ce sont au total 1490 opérations qui ont été menées dans ces deux quartiers. Pour le 1er trimestre 2021, on compte déjà 366 opérations.

Le 15 mars dernier, la police nationale a procédé au démantèlement de points de deal dans le quartier du Neuhof : 8 individus ont été interpellés et 50 000 € provenant du trafic de drogue ont été saisis, Sur les 60 points de deal identifiés dans la zone de compétence de la police nationale, 18 ont déjà été démantelés.

Contact presse

Préfecture
Service communication
pref-communication@bas-rhin.gouv.fr
03 88 21 68 77